

# ひろば



## 若手国会議員が 「マリンピア栗山川」を視察

5月11日、千葉県選出の森代議士や林代議士をはじめとした衆参両院の若手国会議員のみなさんが、屋形海岸に整備された海岸公園「マリンピア栗山川」の視察のため来訪されました。

「マリンピア栗山川」は、銚子漁港事務所が事業主体となり、平成3年度から公園整備が進められていましたが、今年3月にはほぼ完成。現在では、海岸に訪れる多くの釣り客や家族連れの「憩いの場」となっています。

この日訪れた視察団のみなさんは、海岸勉強会の現地視察ということで、国や県の事業によって実施された、茨城県と千葉県の海岸線における事業状況の視察を行なったもので、出迎えた栗川町長は、この「マリンピア栗山川」を中心とした、今後の横芝町の観光開発などについて説明するとともに、栗山川漁港の整備促進について要望しました。



公園は私たちみんなの「憩いの場」

これは、普段、芝生公園を利用して練習している上町真砂グランドゴルフクラブのみなさんが「自分たちにも何か社会に役立つことはできないか」と、4年ほど前から年3回にわたり行なっているボランティア活動で、昨年からは、中台クラブのみなさんも手伝ってくれているそうです。ありがとうございました。

きれいに掃除された公園は大変気持ちの良いものです。私たちも一人ひとりが責任をもって、空き缶やゴミを捨てないよう心がけましょう。

“ふれあい坂田池公園”は、夏の花火大会などの催し物をはじめ、散策やジョギングなど多くのみなさんの「憩いの場」となっていますが、このほど、上町真砂グランドゴルフクラブや中台クラブのみなさんなど約50名の方々が、空き缶ひろいや草刈りなどの清掃を行なってくれました。

★主な大会結果	
団体の部	個人の部
好天に恵まれた5月21日、町老人クラブ連合会（高橋常吉会長）主催の第2回グランドゴルフ大会が「ふれあい坂田池公園」芝生広場で開催され、町内各地区から42チーム、140名のお年寄りみなさん	優勝 上町百寿C
が、和気あいあいに楽しい一日を過ごしました。	第2位 上町真砂B
	第3位 上町真砂C
	△ 栗山南部2 △ ふれあいB
	鈴木 要 (上町百寿)
	古谷光子 (栗山南部2 ふれあい)
	鈴木俊治 (上町百寿)

—敬称略—

